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REQUERIMENTO NQ

as vereadores Marcelo Favale¢a e Renato Ferraz, no uSo de  silas

prerrogatlvas parlamentares, ctc.:

ConsideTando que, a Governo Federal anunciou em fevereiro de 2022 a i`ovo piso salarial nacional
do  Magist6rio  (para  professores  da  Educacao  85sica)  que  depende  de  aprova¢ao  de  lei  especifica  do
Municl'pio, para que a mesmo tenha validade;

Conslderando que, o salario do professor no municlpio de Santa  F6 do Sul,  6 o menor da  regiao
sendo necessario a gratificac5o para atingir a piso salarial, situac5o esta de conhecimento da Administra€ao
Municipal e do sindicato dos funcionarios ptiblicos municipais, que ja reconheceram a ilegalidade;

Cons]der@ndo que, a Camara de Vereadores aprovou o Requerimento n913/2023 de autoria destes
vereadores (em anexo), em que solicitava da administracao informas6es sobre a adequacao do novo piso
salarial para os professores da Educa£5o B5sica do municipio;

Considerando alnda que, em 10 de marap a Sindicato dos Servidores Municipais de Jales e Regiao
esteve reunido com o Prefeito Municipal e representantes de professores do Municipio de Santa F6 do Sul,
e, nesta reuni5o foi selado urn acordo verbal em que a Administra¢ao Municipal se comprometeu a enviar
urn projeto de lei para a C§mara Municipal regulamentado a situacao, e que a partir de agosto, o municipio
ira   implantar   urn  sal5rio   pr6ximo   do   piso,   faltando   apenas   91   centavos   por  hora/aula   que  serao
complement@dos a partir de janeiro do ano que vein;

Conslderando  alnda  qLie,  em  05  de  abril  foi  protocolada   resposta  do   Executivo(em  anexo),
afirmando  que  em  que  pese   o  Municipio  de  Santa  Fe  do  Sul  utilize  do  pagamento  da  gratificacao  de
natureza permanente de 25®/o (vinte e cinco par cento), afim de incrementar o Piso do magist6rio, ficou
tamb6m acordado em  reuni5o que esta gratiflcacao sera diluida no valor da  hora-aula a partir de agosto
de  2023,  o  que garantida  a  pagamento  do  valor da  hora  aula  livre  de acr6scimos  e com  o  pagamento
integral dos reflexos legais, como quinquenio e sexta parte sobre esta verba salarial;

Conslderando finalmente que, para que a Administrac5o Municipal cumpra com que foi acordado
6 necessario o encaminhando de urn projeto de Lei para C8mara Municipal;

Ora o exposto:

Requeremamesa,ouvidoocolendoplenario,satisfeitasasformalidadesregimentais,

para  que  seja  oficiado  Excelentissimo  Prefeito  EVANDR0  FARIAS  MURA  sollcltando  prestar  a  estas
edllldades as seguintes lnforma€Oes:
•  Porque  a  Administracao  Municipal  ainda  nao  encaminhou  a  Projeto  de  Let  pare  regularizar  essa

sltuacao?
-A Admlnlstracao ten prevlsao de quando jfa envlar o projeto?

JuSTIFICATIVA:

A presente propositura 6 bastante em sl para justificaro pedido de informac5o, que est5 a merecer
a aprovacao do Colendo Plenario.
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